



一中の吹奏楽部



秀学館高校の雅太鼓



代表児童による点火



例年にない暖かさのなか  
一年のまとめの学期始まる!  
年の初めは、どんとやから

一月十三日(月)の成人の日には、代陽小PTA、代陽校区住民自治推進協議会との共催で「どんとや祭り」が開催されました。消防団の皆様を始め、代陽校区の多くの方々のご協力のもと、長年続いている年中行事とのこと。当日もたくさんの方々が賑わいました。  
朝からのやぐら組み、そして神事の後に、代表児童によるどんとやのやぐらに点火。  
燃え上がる炎と共に、秀岳館高校の和太鼓部の皆さんが演奏する雅太鼓の披露もありました。  
中庭では八代第一中学校の吹奏楽部の皆さんの演奏も披露され、本校の卒業生も活躍していました。  
PTAの方々からは、肉うどんの提供、リサイクルバザー等、さまざまな催しが企画されており、多くの人々が盛り上がっていました。  
昨年末からの準備、当日の片付け等、お世話いただいた皆様方、ありがとうございます。



閉会式後に記念撮影!



先生の応援の声に応える走り!



応援の皆さんの声を力に!

八代小学校駅伝大会  
男子の部3位く代陽小チーム 大健闘!

一月二十五日(土) 球磨川河川敷で行われた駅伝大会に、代陽小学校からは、男子二チーム、女子一チームが参加しました。駅伝メンバーは、これまで朝と放課後に練習を重ねてきました。当日は、絶好の天候のもと、一人一人が練習の成果を発揮し、男子の部で三位入賞を果たすことができました。チームで走ることができなかった駅伝メンバーも、タイムトライアルに出場し駅伝コースを走ることができました。一人一人、自己ベストを更新したとのこと。たいへんすばらしいことです。一緒に練習を頑張った児童の皆さん、当日応援に来てくださった皆様方、ご協力ありがとうございました。



一月二十四日(金)に、不審者対策の避難訓練を行いました。不審者が東門から侵入することを想定した訓練でしたが、先生も子どもたちも自分の命を守るために迅速な行動を行うことができました。その後、警察の方から訓練の講評と校外で不審者に出会ったときの対処法について教えていただきました。子どもたちは二学期に学習した「いかのおすし」や「後ろから人が近づいてきたら、ロケットダッシュで逃げる」そして、「普段から回りをよく見て行動すること」をよく覚えており、しっかりと復習することができました。  
不審者は、予想が難しく、対処方法も様々です。今回学んだことを使わないことが一番ですが、もしもの時のために、しっかりと覚えておきましょう。ご家庭での会話もお願いいたします。

命を守る避難訓練 (不審者対策)

2月行事予定

- ※学級通信等で最終確認をお願いいたします。
- 5日(水) PTA読み聞かせ ALT来校
- 6日(木) ALT来校 薬物乱用防止教室(6年)
- 7日(金) 【人権を確かめ合う日】
- 12日(水) おひさま集会 六校園研修会
- 13日(木) ALT来校 新一年生入学説明会 (午前中短縮; 1, 2年生4時間授業)
- 14日(金) オープンスクール
- 15日(土)~16日(日) 八代小学生スポーツ大会
- 17日(月) たてわり班活動 (業間)

- 18日(火) 知能検査 (3, 5年)
- 19日(水) 【食育の日】 ALT来校  
学力検査 (国語、算数)
- 20日(木) 学力検査 (社会、理科) ALT来校
- 21日(金) 校納金徴収袋配付日
- 26日(水) 全校朝会 ALT来校
- 27日(木) さんさん代陽っ子育成会 ALT来校  
授業参観 PTA総会 学級懇談会
- 28日(火) 委員会活動

まだまだ油断できないインフルエンザ。熊本県内、インフルエンザが流行しています。「手洗い、うがい、マスクの着用、しっかりと食べて、睡眠ばっちり!」を目標として三学期を過ごし、すてきな四月を迎えましょう!ご家庭で声かけもよろしくお願ひします。



健康に気をつけて!